No nos van a poner contra pared.- AMLO

CLAUDIA GUERRERO Y ANTONIO BARANDA

El Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró aver que el eventual rechazo a su propuesta de reforma eléctrica –que requiere dos terceras partes de la Cámara de Diputados- no lo va poner "contra la pared" en cuanto al dominio y explotación del litio.

"Vamos a esperar el domingo y de inmediato entra la iniciativa de litio. Además. para que sepan los mexica- reforma a la ley minera, que nos de que no nos van a poner contra la pared, no, el litio que lo ambicionan, porque me consta, tanto corporaciones como gobiernos extranjeros, va ser de México", dijo.

La reforma eléctrica que impulsa el Presidente considera al litio un bien bajo dominio de la Nación y prevé no otorgar nuevas concesiones para la explotación de ese mineral que se utiliza para la fabricación de celulares y baterías de coches electricos.

En su conferencia diaria en Palacio Nacional, reveló que ya firmó la iniciativa de reforma a la Ley Minera, la cual sería un plan B para proteger al litio, en caso de que no pase la reforma eléctrica en San Lázaro.

"Ya tenemos los elementos básicos para garantizar que no nos falte la luz y que no aumente el precio de la luz. Con esa reforma (avalada por la Corte) se cancelan

toabasto, toda una simulación que estaba permitida. Entonces ya estamos protegidos en lo básico, número uno", dijo.

"Número dos: Se incluve lo del litio en la reforma constitucional. Si no hay dos terceras partes el domingo, porque dominan los cabilderos, los coyotes, los intereses extranjeros, si hay traición de los legisladores, ya tenemos, acabo de firmar hoy (ayer) en la mañana la iniciativa de no requiere dos terceras partes, es mayoría simple, para que el litio quede como propiedad de la Nación".

López Obrador subrayó que litio es un mineral estratégico sin el cual no podría haber desarrollo industrial para sustituir el petróleo.

"No podría haber carros eléctricos sin el litio, porque es el que permite hacer baterías para conservar la energía que mueve los automóviles, por poner un ejemplo. Es el oro blanco el litio y lo ambicionan, por eso están en contra de que se reforme la Constitución. Ya los conocemos, sabemos que son muy ventajosos, que no tienen llenadera, incluso no tienen ideología, tienen intereses, su Dios es el dinero".

El Presidente lanzó un nuevo llamado a los diputados de oposición para que se rebelen contra los "cabilderos" de la reforma eléctrica los llamados contratos de au- y les digan que no "doblarán" a México con su dinero.